

**心理的差別、実態的差別の未然防止**

- 人にやさしい、ひとがやさしいまちだからこそ  
→ 次の差別の未然防止を徹底しましょう
- 感染者・濃厚接触者、医療従事者等並びにその家族に対する誤解や偏見に基づく差別
  - 新型コロナウイルス感染症に関する不当な偏見、差別、いじめ等の人権侵害

一人ひとりが「共生の心」をもつ  
**松山市民**

- 新型コロナウイルス感染に対する人権問題を身近な問題として捉える…正しい理解と深い認識
- 市民相互の人権が共に尊重され、多様性を容認する姿勢の堅持…未然防止への実践的態度の醸成



「『誇れる』人権尊重で笑顔に」  
— 人にやさしい、人がやさしいまち、松山 —



**正しい判断力と豊かな心情を伸ばしましょう**

- 新型コロナウイルス感染症に対する正しい理解と深い認識に基づく、正しい判断をしましょう
- 新型コロナウイルス感染症に関する不当な偏見、差別、いじめ等がないまちであるために、互いを理解し支えあえる豊かな心情を伸ばしましょう

**未然防止への実践意欲と態度を高めましょう**

- 不当な偏見や差別をしている人やこれらを受けている人の立場、これらの人たちの行いを見ている人の立場に立って、更にそれぞれの人たちの思いについて考えてみましょう  
→してはならないという思いを高めましょう